Andalucía24Horas Página 1 de 1

ENTRE 2005/07

Las universidades andaluzas realizarán 104 proyectos de investigación y tecnología



Las universidades públicas de Andalucía y los centros públicos de investigación realizarán 125 proyectos que contarán con una inversión total de 71,7 millones de euros durante el periodo 2005-2007. Esta partida, incluida en el Plan Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Innovación, proviene de los Fondos Feder en un 70%, correpondiendo el restante 30% a la cofinanciación con la Junta de Andalucía o por parte de los centros no universitarios.

Los centros de investigación universitarios pondrán en marcha 104 proyectos a los que corresponden una dotación presupuestaria diferente en cada caso. De este modo la

Universidad de Almería recibirá 4,3 millones de euros; la de Cádiz, 5,5 millones; Córdoba, 7,4; Granada, 13; Huelva, 2,2; Jaén, 3,4; Málaga, 8,9 millones; Pablo de Olavide, 3; y, Sevilla, 15.

La financiación destinada a la construcción y ampliación de Centros de Investigación supera los 38,5 millones de euros, de los que 28 se destinarán a las Universidades y el resto a otros diez organismos públicos de investigación.

Entre los proyectos de nuevos centros universitarios destacan el Centro de Investigaciones Biomédicas del Hospital Universitario Virgen del Rocío; los nuevos centros de investigaciones en Tecnología de la Información y la Comunicación en Almería y Granada; el nuevo centro Biocomputación de la Universidad de Málaga; el de Investigación No Experimental de la Pablo de Olavide; y la ampliación del Servicio de Experimentación Animal de Cádiz.

Asimismo, los centros públicos de investigación, que contarán con 11,3 millones de euros para la realización de 21 proyectos, son el CSIC; el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas, en Almería; las fundaciones de los Hospitales Virgen de las Nieves, Puerta del Mar y Carlos Haya; el Instituto Andaluz de Tecnología; el Instituto Español de Oceanografía; el Instituto Geológico y Minero de España, en Almería; y, el Real Instituto y Observatorio de la Armada.

El Ministerio de Educación y Ciencia ha adjudicado en esta convocatoria un total de 254 millones de euros, de los que Andalucía recibirá 28,2% del total. Los criterios valorados para la adjudicación de los proyectos se basan, por una parte, en datos de población, gasto regional en I+D y número de investigadores a jornada completa y, por otra, en el interés científico, la calidad y solidez de la propuesta o la relevancia del centros de investigación. La valoración se realiza en cada caso por la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva, a la que se incorpora la evaluación propia que realiza cada Comunidad Autónoma.

31/03/2005